

# 月刊みどりんぐ 6月号

【ハミングベル緑橋】大阪市東成区中本 1-11-1 ☎06-6971-8838 発行責任者：センター長 松野卓也

認知症対応型デイサービスセンターにここにこ

## 毎年恒例 グリーンカーテン

ここにこフロアの西側はほぼ全面窓になっていきます。

秋から冬には午後から暖かい日差しが入り、春にはさわやかな風を運んでくれますが：夏は強烈に暑い!! 遮光カーテンで日差しを遮るもの、それでも熱が籠ってしまします。

そこで毎年、キュウリとゴーヤを植え、夏の日差しを遮るグリーンカーテンとして活用しています。



ようさん付いとるな...



## 久しぶりに土触ったわあ



まずは、昨年取り残したネットの蔓を取り、設置。プランターの土を入れ替え準備完了。一人一株ずつ丁寧に植え付けをして下さいました。そして西側窓の外に置きました。夏に向けて大きな葉をたくさん付けてくれるよう毎日水やりしています。

グループホーム「音々」ねね

## 母の日♡♡♡

5月10日は「母の日」。

音々2階では、日頃の感謝の思いを表す為、カーネーションのブーケを手作りしました。お一人ずつにお渡しし、素敵な笑顔を写真に収めました。いつも有難うございます。これからも、お元気にお過ごし下さい！



## STAY HOME

音々3階では、5月13日にレターラック作りを楽しみました。最初は「こんなん出来るかな?」「やめとくわー」と言われていた入居者様も、職員と一緒にやり始めると「ここにはこれ!」「猫がいいな」等、アイディアを沢山出して、オリジナルの素敵な作品が出来上がりました!



小規模多機能ホーム「楽々」らら

アマビエ



「アマビエ」って何？  
 「疫病の流行を防ぐ半魚人の妖怪」です。そこで  
 「疫病（新型コロナ）の退散」を願って利用者さんと一緒にアマビエをつくりました。  
 「アマビエって初めて聞いたわ」「顔は変やな」「みんなきれいに塗ってはるな」と仰っていました。



苺狩り



屋上でイチゴ狩りをしました。「たくさんできてうれしいよね」皆さんいい表情でたくさん摘んでおられました。少し酸っぱかったので三時に砂糖をかけ頂きました。「昔のイチゴはもつと酸っぱかったで」「昔は練乳掛けて食べたなあ」等と楽しそうに仰っていました。

職員紹介

New Face!

グループホーム



★趣味…映画鑑賞・国内旅行

★得意料理…只今、勉強中

★最近のビックニュース…

九州から大阪に引越してきた事

★皆さんに一言…

慣れない部分も多いと思いますが、宜しくお願いします。

★趣味…海外TVドラマを観る事

★得意料理…得意はないですが、豚の角煮にはまっています。

★皆さんに一言…

介護の仕事は長いですが、ここでは初心者です。ですので至らない所もあると思います。長い目で見てください。

桃の里

外出ができない状況が続いており、ストレスが溜まるので、そんな時は、家で小さい頃からずっと見ているアニメを見て癒され、大好きな歌を思いきり歌ってストレス発散しています！

あっ、もちろん誰もいない時に堂々と歌っています(笑)これが意外と発散でき「よし、頑張ろう」という気持ちにさせてくれます。あとは、ネット通販を「これ、欲しいな」とか色々考えながら見るのも楽しみのひとつです。

皆さんもストレスは溜めず、適度に発散をして毎日楽しく過ごしましょう。

広報担当 ▼ 日高・中西・米澤・齋藤・宮崎



みどりんぐカフェは  
しばらくお休みとさせて  
頂きます



新型コロナウイルスの状況次第で再開します。また、お会いできる日を楽しみに・・・